

Eine gesunde Kooperation

Wellness & Badespaß.

Mariapfarr und Tamsweg bekräftigen den Schulterchluss.

MARIAPFARR, TAMSWEG. In einer ersten offiziellen Sitzung der Beiräte der Sport und Immobilien GmbH Tamsweg sowie der Vital- und Wellnesscenter GmbH Mariapfarr wurde der verstärkten Zusammenarbeit zwischen den beiden Infrastruktureinrichtungen „BadeINSEL“ und „Samsunn“ mit Überzeugung Nachdruck verliehen.

Die beiden Vorsitzenden der Gremien, Bürgermeister Franz Doppler aus Mariapfarr und Gemeinderat Georg Gappmayer aus Tamsweg machten deutlich, dass sich für beide Betrie-



Die Vorsitzenden Georg Gappmayer und Franz Doppler (stehend), die Beiräte Alois Moser und Peter Bogensperger, die Geschäftsführer Sandra Aschbacher und Julius Schmalz, Unternehmensberater sowie Klaus Eisenhut (sitzend von links).

Bild: SW/PRIVAT

be ähnlich gelagerte Herausforderungen darstellen, was Finanzierbarkeit und Belegung der Einrichtungen betrifft. Ziel der Kooperation ist es, durch

gemeinsame Öffentlichkeitsarbeit, Erfahrungsaustausch untereinander sowie leichteren Zugang zu Förderungen und Abstimmungen im betriebli-

chen Ablauf schließlich ein stabiles bzw. steigendes Besucheraufkommen zu erreichen.

Positive Resonanz gibt es bereits auf erste gemeinsame Aktionen mit allen Lungauer Vermietern sowie den Skiliftbetreibern im Lungau. Weitere Schritte, wie beispielsweise eine Koordinierung der Revisionszeiten ab dem kommenden Jahr mit Preisvorteilen für Jahreskartenbesitzer, werden von den beiden Geschäftsführern Sandra Aschbacher und Julius Schmalz derzeit ausgearbeitet.

„Weg vom Konkurrenzdenken und hin zum Nutzen gemeinsamer Ressourcen für den Lungau“, so lautet die Botschaft, welche die Verantwortlichen der beiden Gemeindeeinrichtungen in Zukunft verstärkt zur Umsetzung bringen möchten.